





Número 1275

http://www.ppciudadreal.es/

08 de noviembre de 2016

Ciudad Real

Toledo

El presidente provincial, Carlos Cotillas: "Es indignante que el Gobierno de Page quiera dar carpetazo a la crisis de la legionela sin asumir responsabilidades por su nefasta gestión"

Cotillas ha indicado que resulta inaceptable que el informe elaborado sobre el brote de legionela no aclara el origen del foco ni el número de muertos y afectados, es más, se atreven a dar el nombre de alguna empresa de la localidad pese a que el citado informe no es concluyente, generando así más confusión. Se ha preguntado, además, qué es lo que se está intentando ocultar tanto a los afectados como al Juzgado de Instrucción número 2 de Manzanares. Ha lamentado que hayan tardado un año en dar explicaciones y que la información facilitada "tarde y mal" sea insuficiente y decepcionante para los afectados y para las familias de los fallecidos.



Carlos Cotillas

Pide a Page que "deje de marear la perdiz" y cese de una vez al consejero de Sanidad "pues se lo debe a los afectados y al pueblo de Manzanares que aún quiere saber por qué surgió, en un mes poco habitual, un grave brote de legionela que mató a varias personas y afectó a más de 300, con múltiples focos sospechosos y ninguno concluyente".

La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page se siente acomplejado y no da la talla como presidente



Lola Merino

Merino lamenta que Page dijera que va a reconstruir Castilla-La Mancha, cuando fue el vicepresidente socialista que hundió nuestra tierra y que tuvo que sacar a flote el Gobierno del Partido Popular. Ha recordado que el Gobierno del PP en la región tuvo que hacer frente a los 4.000 millones en facturas que Page y los socialistas dejaron en los cajones sin pagar de deuda a proveedores. "El déficit de nuestra región iba camino del 12% cuando el PP llegó al Gobierno de nuestra tierra, y Cospedal lo redujo en más de 6 puntos en un solo año y aún así fue capaz de hacer y pagar 13 nuevos centros de salud, 13 quirófanos y 13 colegios".

Por otro lado, ha denunciado el alarmante estado de la Sanidad en la región y por ello ha exigido a Page que recorte en asesores y contrate el personal sanitario necesario para acabar con estos problemas. "Con Page los tiempos de espera sanitaria se han triplicado para muchos pacientes con cáncer, un hecho muy grave que está ocurriendo en nuestra tierra". "Los centros de salud y los hospitales de la región están colapsados y falta personal porque no se cubren las sustituciones ni se contrata más personal". Sin embargo, "el socialista sí tiene dinero para incrementar el gasto en asesores y en otros gastos que no tiene justificación".